

La libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis est demandée au Luxembourg



La Havane, 15 janvier (RHC)- Le Comité de Solidarité du Luxembourg avec les antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis a demandé au président de la Chambre de Députés de ce duché, Mars Di Bartolomeo, d'intervenir auprès du gouvernement étasunien pour obtenir la libération de ces combattants. Prochainement, le Luxembourg assumera la présidence du Conseil de Sécurité de l'ONU, occasion qui sera propice pour que devienne effective une demande signée l'année dernière par 138 personnalités dans le but de demander au président étasunien, Barack Obama la libération des 4 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Fernando González et René González ont été emprisonnés en 1998 et condamnés à de très lourdes peines de prison pour le seul délit d'avoir prévenu Cuba des attentats terroristes la prenant pour cible.

Actuellement, sur les 5, seul René González a purgé sa peine et se trouve à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11363-la-liberation-des-antiterroristes-cubains-prisonniers-aux-etats-unis-est-demandee-au-luxembourg>



Radio Habana Cuba